



SKALA VIAJES

53 SUR 1318 , Colonia La Paz

C.P. 72160, PUEBLA, PUEBLA

Telefono: (0) 2223074064 Celular: 2226700803

Email: contacto.skalaviajes@gmail.com

MT-30213 ASIA RADIANTE, COREA Y JAPÓN

17 días y 14 noches

Desde \$2799 USD | DBL + 999 IMP



INCLUYE VUELO



PAISES

Corea del Sur, Japon.

CIUDADES

Seúl, Gyeongju, Busan, Fukuoka, Hiroshima, Osaka, Nagoya, Tokio .

ITINERARIO

DÍA 01. MÉXICO ? SEÚL Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Seúl. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELO Tiempo de vuelo

DÍA 03. SEÚL Llegada al aeropuerto internacional de Seúl, traslado al hotel. Tiempo libre hasta Check in. Alojamiento.

DÍA 04. SEÚL Desayuno. Cita en el lobby para realizar la visita panorámica de los lugares más destacados de Corea; visitaremos La casa Azul, la representación del cambio de guardia, El Palacio Gyeongbokgung, El Pueblo de Bukchon Hanok, El Templo Jogyesa y la Calle Myeongdong que es sin duda el distrito comercial más popular de Corea, especialmente para las compras de cosmética coreana. Y finalizaremos con la Torre N Seúl. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 05. SEÚL Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) “VISITA DE MEDIO DÍA A LA DMZ” Donde aprenderemos sobre la historia de Corea del Norte y del Sur y la Zona Desmilitarizada aprovechando al máximo su viaje al conocer la importante franja de tierra que separa a Corea del Norte y del Sur.

DÍA 06. SEÚL ? GYEONGJU ? BUSAN Desayuno. A la hora indicada salida hacia Gyeongju, donde visitaremos El Templo Bulguksa, el patrimonio histórico y cultural más famoso de Gyeongju. Maravíllate con las dos pagodas Seokgatap y Dabotap, así como con los puentes y un enorme Buda de bronce que han sido catalogados como tesoros nacionales y clásicos en el budismo de Silla, también visitaremos El Parque Tumuli y el Estanque Anapji que significa estanque que refleja la luna, un estanque artificial que se construyó durante el reinado de Munmu. Deléitese con la vista de los pabellones de Anapji Pond y la luna reflejada en el agua mientras se sumerge en la atmósfera romántica. Terminaremos con la visita al Observatorio Cheomseongdae. Traslado a Busan. Alojamiento.

DÍA 07. BUSAN Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque conmemorativo de las naciones unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la Guerra de Corea y que sacrificaron sus vidas, este lugar hace que todos los coreanos seas solemnes. Visitaremos también la Plaza Biff, fue una sede original del Festival Internacional de Cine de Busan. fundando las huellas de las manos de tu coreano favorito, actores y actrices. Continuamos con el Mercado de pescado de Jagalchi, es uno de los mercados más populares de Busan. Regreso al hotel. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) “MEDIO DIA DE CITY TOUR” El pueblo de Gamcheon fue habitado por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. El centro cultural del pueblo alberga unos amplios callejones formados por la zona de las colinas en cascada llamada Machu Picchu. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales. Alojamiento

DÍA 08. BUSAN ? FUKUOKA ? HIROSHIMA Desayuno. Traslado al aeropuerto. Salida hacia Fukuoka. Encuentro con guía de habla hispana en el aeropuerto de Fukuoka. Salida

hacia Hiroshima. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 09. HIROSHIMA Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "HIROSHIMA" Visitaremos el Parque Conmemorativo de la Paz, construido en 1954, dedicado al legado de Hiroshima como la primera ciudad en sufrir un ataque nuclear en 1945 durante la Segunda Guerra Mundial y a la memoria de las víctimas de la bomba. El monumento más conocido es la Cúpula de la Bomba atómica. La historia se cuenta detalladamente en el Museo de la Paz. A corta distancia en ferri desde el continente de Hiroshima, está ubicada la Isla Miyajima. En esta isla se encuentra el maravilloso Santuario Itsukushima con su enorme puerta sagrada Torji de madera roja y se puede observar como si flotara en el agua cuando la marea sube.

DÍA 10. HIROSHIMA ? OSAKA Desayuno. Día libre. Alojamiento. A la hora indicada salida hacia Osaka. Realizaremos un tour por la ciudad. Osaka, la segunda ciudad más grande de Japón con 17 millones de habitantes. Visitaremos el Castillo de Osaka, construido en el siglo XVI y uno de los ejemplos más bellos de la arquitectura japonesa. Traslado al hotel. Por la tarde sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "OSAKA CON METRO". Visitaremos la zona Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro pupular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por le canal Dotonbori, uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Tkoyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka.

DÍA 11. OSAKA Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "KIOTO" Visitaremos el Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como "El pabellón dorado" por una reazón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el "lago del espejo". Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. También observaremos El Santuario Fusimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En este santuario hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro día en el Templo de Kyomizudera, su nombre se traduce como "Templo de agua pura", fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés. Alojamiento

DÍA 12. OSAKA Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) "NARA Y KOBE". En Nara visitaremos El Toda-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, quedarán impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso par que de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque, puedes alimentarlos o tomarles fotografías. Terminaremos el día en la ciudad de Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie

DÍA 13. OSAKA ? NAGOYA Desayuno. Día libre. Alojamiento. A la hora indicada salida hacia Nagoya. En primer lugar visitaremos el pueblo histórico de Arimatsu, en la ciudad de Nagoya, Arimatsu ha sido designado Patrimonio de la Humanidad de Japón por sus técnicas tradicionales de teñido anudado y su paisaje urbano lleno de historia y ambiente. Realizaremos la visita de ciudad, donde conoceremos el Castillo de Nagoya. Por la tarde, sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "NAGOYA" que realizaremos en metro. Primero visitaremos el Santuario de Atsuta, construido en el año 133 durante el periodo del Emperador Keiki, es uno de los santuarios sintoístas más importantes de Japón y rinde culto a la diosa del sol Amaterasu Okami. Dentro del santuario se encuentra la espada sagrada Kusanagi, uno de los tres tesoros imperiales, recibe la visita de 9 millones de personas al año. Visitaremos el edificio Sky Promenade, uno de los edificios más altos de Japón con 247 metros de altura, desde donde disfrutaremos una vista panorámica de la ciudad de Nagoya desde el piso 46. Más tarde, tendremos tiempo libre para comer y hacer compras en la zona más concurrida de la ciudad, cerca de la estación de Nagoya.

DÍA 14. NAGOYA ? TOKIO Desayuno. Salida hacia Tokyo. A la llegada, realizaremos un tour panorámico de Tokyo. Llegada al hotel. Comenzaremos el día por el encantador barrio de Asakusa para descubrir algunos lugares más destacados, Visitaremos la puerta Kaminarimon, pasaremos por la calle

Nakamise, veremos el templo Sensoji y el santuario Asakusa. A continuación pasaremos a Shibuya que es el cruce más transitado del mundo, aquí observaremos la estatua del distrito Hachiko. Alojamiento.

DÍA 15. TOKIO Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional: "KAMAKURA Y YOKOHAMA" En la cual visitaremos Kamakura, la ciudad histórica más antigua de Tokio. Kamakura es donde se estableció por primera vez el sistema de shogunato. Comenzamos nuestra visita en el Templo Kotoku, un templo budista del linaje Jodo-shu. Este templo es famoso por la Gran Estatua de Buda de Kamakura, uno de los símbolos más conocidos de Japón. También exploraremos el Templo de Tsurugaoka Hachimangu, uno de los santuarios sintoístas más importantes del país, caminaremos por la calle Komachi-dori para experimentar la diversidad étnica de la ciudad. Luego, nos dirigiremos a Yokohama, una de las tres grandes ciudades de Japón, con una población de 3,7 millones. Aquí visitamos Chinatown de Yokohama, el barrio chino más grande de Japón, con más de 160 años de historia. Al final de nuestro tour, tendremos tiempo libre en el distrito de Motomachi, la calle más central de la ciudad.

DÍA 16. TOKIO Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la visita opcional (no incluida, con costo adicional) "MONTE FUJI, OSHINO HAKKAI Y GOTEMBA PREMIUM OUTLET". El Monte Fuji, conocido como Fujiyama, con 3776 metros de altitud, es el símbolo de Japón. El Pueblo Oshino Hakkai fue declarado en 1934 monumento natural de Japón, en 1985 fue elegido entre los cien mejores paisajes acuáticos de Japón y en 2013 declarado Patrimonio Mundial junto al Monte Fuji bajo el criterio de lugar sagrado y fuente de inspiración artística. Terminaremos nuestro día en el outlet más grande de Tokyo, Gotemba Premium Outlet.

DÍA 17. TOKIO ? MÉXICO Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

– ESTE ITINERARIO PUEDE SUFRIR MODIFICACIONES POR CONDICIONES DE CARRETERAS, CLIMA, OTROS ASPECTOS NO PREVISIBLES O DISPONIBILIDAD AL MOMENTO DE RESERVAR.– EL ORDEN DE LOS SERVICIOS PUEDE CAMBIAR.

Fín de nuestros servicios.

TARIFAS

TARIFAS 2025	
Doble	\$ 2799
Sencilla	\$ 3799
Menor	\$ 2799
Infante	\$ 899

Impuestos Aéreos 2025	
	\$ 999

SUPLEMENTOS 2025	
Agosto: 17 Octubre: 7	\$ 399
Noviembre: 10	\$ 499

– Precios indicados por persona en USD

– Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Precios vigentes hasta el 02/09/2025

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

HOTEL	CIUDAD	TIPO
Sollago Myeongdong Hotel & Residence	Seúl	Primera
GnB Hotel	Busan	Primera
Daiwa Roynet Hotel	Hiroshima	Primera
Tokyu Stay Osaka Honmachi	Osaka	Primera
Comfort Inn Nagoya	Nagoya	Primera
Tokyo Metropolitan Hotel	Tokyo	Primera

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos.

EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México – Seúl – Narita / Narita – México, en clase turista.
- 03 noches de alojamiento en Seúl
- 02 noches de alojamiento en Busan
- 02 noches de alojamiento en Hiroshima
- 03 noches de alojamiento en Osaka
- 01 noches de alojamiento en Nagoya
- 03 noches de alojamiento en Tokio
- Régimen alimenticio según itinerario.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Propinas en Corea: 50 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Propinas en Japón: 60 USD por persona. (Se paga directo en destino)
- Impuestos aéreos por persona
- Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.

TOURS OPCIONALES

TOUR DMZ DE MEDIO DÍA USD 115.00 USD 115.00

Aprenderemos sobre la historia de Corea del Norte y del Sur y la Zona Desmilitarizada aprovechando al máximo su viaje al conocer la importante franja de tierra que separa a Corea del Norte y del Sur.

CITY TOUR DE MEDIO DÍA USD 100.00 USD 100.00

Aldea de Gamcheon fue habitada por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. Conduce al centro cultural del pueblo que alberga una amplia callejuela como se muestra a continuación, formada por la zona de las colinas en cascada de Londres llamada a Machu Picchu, un tema que alberga proyectos y callejuelas de recorridos a lo largo de la experiencia laboral formativa, recreada por los residentes locales un lugar donde puedes disfrutar de las vistas. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales.

HIROSHIMA USD 350.00

Visitaremos el Parque Conmemorativo de la Paz, construido en 1954, está dedicado al legado de Hiroshima como la primera ciudad en sufrir un ataque nuclear en 1945 durante la segunda guerra mundial y a la memoria de todas las víctimas de la bomba. El monumento más conocido es la Cúpula de la Bomba Atómica. La historia se cuenta detalladamente en el Museo de la Paz. A corta distancia en ferri desde el continente de Hiroshima, está ubicada la isla Miyajima. En la isla se encuentra el maravilloso Santuario Itsukushima con su enorme puerta sagrada Torii de madera rojo y se ve como si flotara en el agua cuando sube la marea. (Esta se encuentra en restauración sin fecha prevista de su finalización)

OSAKA CON METRO USD 150.00

Visitaremos la zona de Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro popular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por el canal Dotonbori, uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Takoyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka.

KIOTO USD 290.00

Visitaremos El Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como “el Pabellón Dorado” por una razón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el “lago del espejo”. Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. Veremos El Santuario Fushimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En el santuario Fushimi Inari, hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro día al Templo de Kiyomizu dera, su nombre se traduce literalmente como “Templo de agua pura”, fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés.

NARA Y KOBE USD 290.00

En Nara visitaremos El Todai-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, os quedaréis impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji, daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso parque de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque. Podréis alimentarlos y tomaros fotografías con ellos. Terminaremos nuestro día en la ciudad Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie.

MONTE FUJI, OSHINO, HAKKAI Y GOTEMBA PREMIUM OUTLET USD 300.00

Monte Fuji, conocido como Fujiyama, con 3776 metros de altitud, es el símbolo de Japón. Pueblo de Oshino Hakkai fue declarado en 1934 monumento natural de Japón, en 1985 fue elegido entre los cien mejores paisajes acuáticos de Japón y en 2013 declarado Patrimonio Mundial junto al monte Fuji bajo el criterio de lugar sagrado y fuente de inspiración artística. Terminaremos nuestro día en el outlet mas grande de Tokyo, Gotemba Premium Outlet

NAGOYA USD 150.00

Primero visitaremos el Santuario de Atsuta, construido en el año 133 durante el periodo del Emperador Keiki, es uno de los santuarios sintoístas más importantes de Japón y rinde culto a la diosa del sol Amaterasu Okami. Dentro del santuario se encuentra la espada sagrada Kusanagi, uno de los tres tesoros imperiales, recibe la visita de 9 millones de personas al año. Visitaremos el edificio Sky Promenade, uno de los edificios más altos de Japón con 247 metros de altura, desde donde disfrutaremos una vista panorámica de la ciudad de Nagoya desde el piso 46. Más tarde, tendremos tiempo libre para comer y hacer compras en la zona más concurrida de la ciudad, cerca de la estación de Nagoya.

KAMAKURA Y YOKOHAMA USD 300.00

En la cual visitaremos Kamakura, la ciudad histórica más antigua de Tokio. Kamakura es donde se estableció por primera vez el sistema de shogunato. Comenzamos nuestra visita en el Templo Kotoku, un templo budista del linaje Jodo- shu. Este templo es famoso por la Gran Estatua de Buda de Kamakura, uno de los símbolos más conocidos de Japón. También exploraremos el Templo de Tsurugaoka Hachimangu, uno de los santuarios sintoístas más importantes del país, caminaremos por la calle Komachi-dori para experimentar la diversidad étnica de la ciudad. Luego, nos dirigiremos a Yokohama, una de las tres grandes ciudades de Japón, con una población de 3,7 millones. Aquí visitamos Chinatown de Yokohama, el barrio chino más grande de Japón, con más de 160 años de historia. Al final de nuestro tour, tendremos tiempo libre en el distrito de Motomachi, la calle más central de la ciudad.

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.